

Ausgezeichnete Top-Mediziner für Parkinson / Schulterchirurgie

Aller guten Dinge sind drei: Die Redaktion FOCUS-GESUNDHEIT hat sowohl die [Katholischen Kliniken Ruhrhalbinsel](#) als auch den Schwerpunkt Parkinson und die Kupferdreher Schulterchirurgie am St. Josef-Krankenhaus ausgezeichnet. Chefarzt Prof. Dr. Dirk Weitalla, der in der [Klinik für Neurologie](#) das dazu gehörige [Parkinsonszentrum](#) aufgebaut hat, und Chefarzt Dr. Harris Georgousis aus der [Klinik für Schulter- und Ellenbogenchirurgie](#), freuen sich sehr über ihre Auszeichnungen.

In die Bewertung zur Top-Klinik 2021 gingen unter anderem Umfragen in Zusammenarbeit mit den medizinischen Fachgesellschaften, wissenschaftliche Publikationen, Empfehlungen von anderen Medizinern, Patientenverbänden oder Selbsthilfegruppen ein.

„Bei den Katholischen Kliniken Ruhrhalbinsel stehen beste medizinische Leistungen sowie eine Versorgung auf modernem technischen Niveau im Vordergrund“, sagt Geschäftsführer Hubert Brams und fügt hinzu: „Dabei setzen wir in allen Kliniken auf Spezialisierung und hervorragende Mediziner.“ Die Auszeichnungen seien Ausdruck für den täglichen Einsatz zum Wohle der Patienten.

Jetzt Artikel Online anschauen!

